
令和４年１２月２４日 
 

 

令和４年度第５回役員会議事録 
 

 

開催日時 ： 令和４年１２月１０日（土）午後１時３０分～２時４５分 

開催場所 ： 増尾近隣センター A会議室  

出席者  ： 会長、副会長、会計、各部長、各町会・自治会・管理組合代表者 

 

記 
 

Ⅰ．議事に入る前の報告 

 

1. 青柳会長 

・３年ぶりに開催した文化祭とふれあいのつどいについて、おおぜいの子供たちから

「今日は楽しかったね」という声が聞こえ、コロナ禍であっても人と人が会うこと

の重要性を感じました。皆様のご協力に感謝いたします。 

 

2. 増尾近隣センター 

  ・文化祭とふれあいのつどいが大盛況のうちに終わることができ、お疲れさまでした。

柏南高校の書道パフォーマンスや防災パネル展など、有意義な内容でした。 

 

3. 柏市社会福祉協議会 

・11月 1日にリニューアルオープンしたほのぼのプラザますおにつき、最近では学生 

さんやお子様連れの方にも足を運んでいただいています。今後ともご協力をよろしく  

お願いいたします。 

 

Ⅱ．議事（報告・連絡・討議事項）   

 

1. 総務広報部 

① 広報紙『ふるさと』143号について 

  ・1月 1日号になりますが、12 月 27日に近隣センターに取りに来てください。  

② その他 

  ・第 6回役員会は、令和 5年 1月 14日午後 1時半から行いますが、12時からトラン 

シーバーの交信テストを行いますので、準備をお願いします。  

 

2. 文化体育部 

① 文化祭（10月 29日～30日）報告 

  ・コロナ感染防止のために、体温などの確認を行った来場者には手首にバンドを付け

てもらって区別しました。 

  ・入場者数は、10/29が 875名、10/30は 415名となっています。 

  ・柏南高校の書道パフォーマンスが好評でしたが、その 1 枚を近隣センターの階段横

に展示しています。予定よりも早い時間に開始してしまい、時間通りに来た方が見

られなかったことを反省しています。 

② ちいき探検ウォーキング（11月 27日）報告 

  ・これも 3年ぶりの実施です。30名という少人数で、近隣センターを 9時に出発して

12時頃までコースを歩き、帰って来て焼き芋を参加賞として配りました。参加者最

高年齢は 90歳でした。 

③ 新春囲碁将棋大会（令和 5年 1月 29 日）について 

  ・毎年 1月の最終日曜日に行っているのですが、一日かけて長時間で行うため、今年 



のコロナの状況を考えて中止といたしました。 

④ 寄せ植え講座 

  ・1月 24日（火）実施で、チラシを配っていますので、今年中に配布をお願いします。  

 

3. 防犯防災部 

① 防災パネル展（10月 29日～30日）報告 

  ・今回、自分の避難所を確認するという目的で初めて行いましが、大人も子供も楽し

める企画になったと思います。シールを貼ってくれた来場者合計は 317 名でした。 

② 年末夜間パトロール（12月 18日）について 

  ・午後 6時から 3ブロックに分け、町会間の交流も兼ねて巡回します。 

③ 「大規模災害時の町・自治会と行政との情報連携の意見交換会」開催について 

  ・令和 5年 2月 4日に開催します。自治会と行政の間に立つのは、近隣センターの地

区対策本部なのですが、K-NETとの関連も含めて、情報のやり取りの方法について

意見交換をしたいと思っています。 

  ・参加申し込み提出日は 1月 14 日の役員会ですので、よろしくお願いいたします。 

     

4. 地区社協部 

① 地域ふれあいのつどい（10月 29日）報告 

  ・規模を縮小して、2 時間で模擬店 6 つを出店しましたが、列を作って待つ関係で、

他のイベントが見られないという状況がありました。 

  ・ゲームコーナーに集まる子供の数が思っていたよりも多く、安全の確保などにつき、

皆さんのご協力をいただき感謝しています。 

② つくってあそぼ（12月 4日）について 

  ・30組に人数制限をして行ったのですが、申込者が 60組程度ありました。 

③ その他 

  ・役員会で配布した「令和 4 年度の活動状況」に基づいてその他の活動について説明

を行いました。https://www.masuofurusato.com/syakyou/bunsyo/221210.pdf 

  ・コミュニティーのこのこについては、11 月までに 31 回開催し、約 430 名の参加人

数（1回につき 13名）となっており、最近は遠くからの参加者も増えています。 

 

5．柏市健康づくり推進員 

・ふれあいのつどいで出店したポップコーンが 1時間程度で売れたとのことで、来年 

もがんばりたいと思います。 

 

6．消費生活コーディネーター 

  ・文化祭では、お持ち帰りできるように資料を準備しましたが、80組用意したクリア

ファイル入り資料は早々と持ち帰っていただきました。 

  ・最近、電話で老人ホームの入居権についての巧妙な会話を通じて行う詐欺が増加し

ていますので、ご注意ください。 

  ・通信販売にはクーリングオフが効かないケースがありますので、ご注意ください。 

    

Ⅲ．その他報告と質疑応答 

  ・民生委員を騙って電話で家庭の状況を聞き出す詐欺や、消火器販売、不用品回収を 

   利用した詐欺もありますので、気をつけてください。 

・増尾西小学校の校長先生からの要望で、児童の交通安全を確保する担当でやめる方

がいるため、皆さんの町会で７時半から８時まで誘導できる方がいれば、木戸前町

会の國分会長か青柳会長に申し出てください。 

  ・K-NETの登録については、市では申請者は全員受けているという状況もあり、要援 

護者の把握をするという意味では現実的ではない側面もある。 

以上 

https://www.masuofurusato.com/syakyou/bunsyo/221210.pdf

